



Concejo de Yumbo Rechaza Todo Tipo de Violencia en el Municipio

Boletín de Prensa No.21
Yumbo, Junio 26 de 2020



En solidaridad con todas las familias yumbeñas, la presidenta del Concejo Municipal, Daysi Mancilla Angulo, rechaza de forma categórica todo tipo de violencia y agresión a la integridad y bienestar de los habitantes del municipio Yumbo, tras los lamentables hechos ocurridos en el día de ayer que tuvieron como desenlace el feminicidio de Evelyn Yuliana Ávila Díaz.

En lo que ha corrido del año 2020, entre el 1 de enero al 18 de junio se han reportado 99 feminicidios en el territorio nacional, esto es muestra clara de una problemática que no cesa en Colombia, afectando cada día a más mujeres.

La concejal y presidenta Daisy Mancilla hace un llamado para unir esfuerzos entre las autoridades y la comunidad en general con el fin de denunciar cualquier acto que ponga en riesgo la seguridad y la integridad de cualquier ciudadano yumbeño.

La omisión, el silencio y la protección de los victimarios es uno de los principales factores generadores de violencia e inseguridad en nuestro municipio. Por eso hoy más que nunca debemos unirnos con un solo objetivo como yumbeños, familiares, amigos y ciudadanos. Renunciemos a vivir con miedo y hagamos uso de las rutas de atención y las diferentes entidades que están prestas a atender nuestro llamado.

OFICINA DE COMUNICACIONES
Gracias por su Divulgación

Revisó Guillermina Becerra – Secretaria General